
義務教育学校？それとも
小中一貫型小中学校？

　義務教育学校か、小中一貫型小中学校か。
　配付された資料（二次元コードから参照）をもとに、委員の
皆さんから建設的な意見をいただきました。決定は次回以降
となりますが、主な意見は次の通りです。

＊義務教育学校は校長が１人で、一貫教育を推進する要になる。
＊非常時など９学年が同じ対応になるのであれば、小中別々のほ
   うが良い。
＊免許併有が心配だったが、事例を見る限りクリアできそうだ。
＊真鶴町には、ぜひ義務教育学校建設にチャレンジして欲しい。
＊県西地区初というのは、むしろ魅力的であり移住にもつながる。
＊小中一貫型から段階的に義務教育学校にすれば良いのでは。
＊めざす教育像、教育理念などを具現化してから決めたい。

　学校建設準備委員会では、一貫教育校の形態
として次のような意見が出され、
校舎を「施設一体型」とすることで決定し
ました。

＊隣接型、分離型に比べ、様々な面で自由度が
   高いように感じる。
＊９年間の学びを地域みんなで支えるためには、 
   一体型が相応しい。
＊これから子どもの数が減っていく中で、施設一 
   体型で良いと思う。
＊費用対効果等を考えた場合、施設一体型の可 
   能性が一番高い。
＊一貫教育の良さをより引き出すためには、施設
   一体型が良い。

施設一体型の校舎で
「真鶴らしい」学校づくりを

●次回のお知らせ　　
     日時　：12月12日（火） 1３:30～
     会場　：町民センター２階　第２会議室（予定）
    テーマ：「一貫教育校の基本理念①」
                 「一貫教育校の建設場所」
                 「幼稚園・保育園と一貫教育校」 
                 他にアンケートの報告等
  ＊傍聴もできますので、ぜひお越しください。


